

**Tagebuch zum Bau von zwei Gebäuden mit je vier Klassenzimmern für die Sekundarschule von ADJAGBO durch den Verein „ACTIONS DE SOLIDARITE“ in Zusammenarbeit mit seinen Partnern**

Donnerstag, 4. April 2024

Heute Morgen trifft der Chefmaler Herr Constant A. mit seinen Kollegen vor Ort ein, um mit den Malerarbeiten an den beiden Gebäuden und den Toiletten der Sekundarschule ADJAGBO zu beginnen.



Freitag, 5. April 2024

Die Maler beginnen damit, die Wände der beiden Gebäude vor dem ersten Anstrich glatt zu reiben. Die Arbeiten kommen an der Sekundarschule ADJAGBO sehr gut voran.



Samstag, 6. April 2024

Die Maler reiben weiterhin die Wände der Gebäude glatt und die Arbeiten kommen sehr gut voran.



Montag, 8. April 2024

Die Maler kommen mit dem Glattreiben der Gebäudewände sehr gut voran.

Dienstag, 9. April 2024

Die Maler arbeiten immer noch daran, die Wände der Gebäude vor dem Auftragen der Farbe abzureiben.

Mittwoch, 10 April 2024

Die Maler setzen die Arbeit des Abreibens der Gebäudewände sehr gut fort. Die Exekutivdirektorin hat den Fliesenleger geschickt, damit er die Fliesen an den Waschbecken für die Mädchen und die Jungs verlegt. Nach seiner Ankunft beginnt er mit der Arbeit und will am morgigen Tag schon fertig werden.



Donnerstag, 11. April 2024

Die Entkörnungsarbeiten an den Gebäudewänden und auch an den Toiletten werden fortgesetzt.

Der Fliesenleger ist ebenfalls vor Ort, um die Arbeiten bei den Waschbecken abzuschließen.



Freitag, 12. April 2024

Die Maler begannen damit, weiße Grundfarbe auf die abgeriebenen Wände der Gebäude aufzutragen.



Samstag, 13. April 2024

Die Grundfarbe wird von den Malern vor den Farbschichten auf die Gebäude aufgetragen.



Montag, 15. April 2024

Die Maler sind weiterhin dabei, weiße Farbe auf die Gebäude aufzutragen. Die Arbeiten kommen sehr gut vor.



Dienstag, 16. April 2024

Die Maler beginnen die erste farbige Farbschicht auf die Grundfarbe aufzutragen.



Mittwoch, 17. April 2024

Die Malerarbeiten auf der Baustelle der Sekundarschule ADJAGBO kommen sehr gut voran.



Donnerstag, 18. April 2024

Die Maler trugen mehrere Schichten Farbe auf die Gebäudewände auf.

Freitag, 19. April bis Samstag, 27. April 2024

Die Malerarbeiten an den beiden Gebäuden und den beiden Toilettenblöcken kommen sehr gut voran.





Montag, 29. April bis Donnerstag, 2. Mai 2024

Die Malerarbeiten auf der ganzen Baustelle schreiten voran.Freitag, 3. Mai 2024

Die Malerarbeiten an den beiden Gebäuden und den Toilettenblöcken gehen sehr gut voran.



Am selben Tag überreichen die Exekutivdirektorin und der 1. Vorsitzende des Vereins „ACTIONS DE SOLIDARITE“ offiziell der Sekundarschule von Adjagbo einen Generator und Mülleimer. Mitglieder der Schulverwaltung begrüßen sie freundlich und versprechen, die gut auf die Geschenke aufzupassen.



Samstag, 4. Mai bis Samstag, 11. Mai 2024

Die Malerarbeiten kommen mit dem Team, das die Arbeiten ausführt, sehr gut voran und alle sind mit der Qualität der Arbeiten zufrieden.



Montag, 13. Mai bis Dienstag, 21. Mai 2024

Die Malerarbeiten kommen gut voran und alle Gebäude sehen in den Augen der Betrachter großartig aus.



Mittwoch, 22. Mai bis Samstag, 25. Mai 2024

Die Maler haben die Arbeiten beendet. In wenigen Tagen werden die neuen Gebäudedden Schülern übergeben. Die Elektriker installieren die Lampen in jedem Klassenzimmer und außerhalb der Gebäude für die Beleuchtung der Gebäude.



Montag, 27. Mai 2024

Die Maler schließen gerade die Malerarbeiten an den Toilettenblöcken und dem Blumenbeet ab. Der Chefmaier, Herr Constant A., überprüft alle Arbeiten, die gerade fertiggestellt werden und lässt jeden nur kleinsten Fehler korrigieren. Noch am selben Tag pflanzen die Schüler die Blumen in den Beeten.



Dienstag, 28. und Mittwoch, 29. Mai 2024

Die Maler überprüfen noch einmal die Arbeit, die sie fertigstellen, Herr Constant A., und auch die Grafiker malen die Logos der Finanzpartner auf die Gebäude und auf die Toilettenblöcke. Wir freuen uns, dass die Arbeit für die Sekundarschule ADJAGBO gut verlief.



Donnerstag, 30. Mai 2024

Auf dem Grundstück der Sekundarschule Adjagbo werden Zelte für das Abschlußfest unseres Nebenprojektes „Laßt uns heimisch kaufen“ aufgestellt, eine Initiative unseres Vereins, die das Bewusstsein der Schüler, die zukünftigen Verbraucher, stärken soll, dass sie es sind, die mit ihrem Kaufverhalten den Markt bestimmen.

Gleichzeitig wird die Schlüsselübergabezeremonie und das Durchschneiden des Bandes stattfinden, um die Eröffnung der Gebäude zu symbolisieren.

Der 31. Mai 2024 ist der große Tag.

Berichterstatter:  
**Azombakin Jean**